
  

 
EXCUSAN SU AUSENCIA 

- Vicedecano de estudiantes: Juan José Medina Rodríguez 

- Estudiante del Grado de Infantil: Judit Juárez González 

 

 

 
ASISTENTES: 

 

- Presidente: Francisco Javier Huertas Delgado 

- Directora institucional del Centro: María Isabel Tercedor Sánchez 

- Secretario: Raúl Roura Redondo 

- Coordinador Grado Educación Primaria: Luis Fernando Bueno Morillas 

- Coordinadora Grado Educación Infantil: Natalia Reyes Ruíz de Peralta 

- Jefa Secretaría: Rosa Reina Moreno 

- Estudiante del Grado de Primaria: Ignacio García Álvarez 

 

 

 

 

 
Acta nº 2 

ACTA DE LA COMISIÓN DE LA GARANTÍA DE LA 

CALIDAD DEL CENTRO DE MAGISTERIO LA 

INMACULADA, ADSCRITO A LA UNIVERSIDAD DE 

GRANADA 
 

 
LUGAR:  Sala Virtual Google Meet                    CONVOCATORIA: 9:35 h. 

FECHA: 16 de marzo de 2021 

 

 

  DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

 

A las 9:35 horas del día 16 de marzo de 2021, presidida por el Presidente de la 

Comisión, Francisco Javier Huertas Delgado, y con los/as asistentes anteriormente 

señalados, tiene lugar la sesión de la Comisión de la Garantía de la Calidad del Centro 

de Magisterio La Inmaculada con arreglo a siguiente orden del día: 

 

1. Presentación de los miembros de la comisión 

El Presidente de la Comisión da la bienvenida a todos los miembros de la comisión y 

realiza la presentación de los mismos. 

2. Sentido y funcionamiento de la comisión 

  



  

El presidente explica que el sentido de esta nueva comisión es fusionar las dos 

comisiones anteriores que existían, la de Infantil y la de Primaria, al ser un Centro 

pequeño tiene más sentido y será más operativo. La finalidad es que sea útil para 

todos los estamentos del Centro. La idea del funcionamiento es reunirse cada dos o 

tres semanas, para ir valorando distintos aspectos relativos al buen funcionamiento 

del Centro.  

 

3. Aprobación, si procede, del reglamento de la comisión. 

El Presidente presenta el reglamento y este se aprueba por asentimiento. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

Natalia Reyes pregunta si esta comisión tiene más control e información de la 

gestión de la calidad o es un trabajo parecido a las comisiones de título. 

 

El Presidente contestas que es semejante. 

 

Natalia Reyes propone que la comisión tenga un espacio web, donde compartir 

documentos y donde haya un acceso público a cierta información donde se puede 

visibilizar la labor de la comisión. 

 

 Se acuerda que se cree un espacio de almacenamiento en una nube gestionado por 

el presidente de la comisión, con una estructura de carpetas, donde todos los 

miembros de la comisión tienen permiso de edición. Se acuerda también crear un 

apartado en la web del centro con posición preminente, hacer uso de las redes 

sociales institucionales y el blog del Centro para la difusión del trabajo de la 

comisión. 

 

 

 

 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:18 de lo que doy fe como 

secretario de la Comisión de la Garantía de la Calidad con el VºBº del Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

Secretario                                                           VºBº Presidente 

Raúl Roura Redondo                                         Francisco Javier Huertas Delgado 

 

 


